

“Las dificultades preparan a personas comunes para destinos extraordinarios”

C.S. Lewis

Estimadas familias y alumnos:

Sabemos que este nuevo curso a punto de comenzar es un gran reto para toda la Comunidad Educativa. Nos enfrentamos a unos días donde no nos faltaran incertidumbres e inseguridades, pero es el momento de dar un paso al frente y comenzar a retomar una vida educativa lo más normalizada posible. Será imprescindible, para que todo vaya por buen camino, que incorporemos a la mochila de nuestra vida, ilusión, serenidad y confianza en que todo irá bien.

Lo más importante es crear un entorno seguro y saludable para todos y en ello hemos estado trabajando durante todos estos días previos. aun así, sabemos que no faltarán dificultades, pero pondremos todo nuestro empeño, vocación y experiencia para solventarlas.

Hemos tenido que adoptar nuevas medidas en la organización del Centro tal como os hemos informado a través de la circular de inicio de curso, buscando la seguridad y bienestar del alumnado, pero para que estas medidas puedan ser eficaces necesitamos vuestra implicación, apoyo y colaboración.

El éxito para superar esta situación complicada que vivimos está en la aportación de responsabilidad de cada uno de nosotros. La Comunidad Educativa del Centro López y Vicuña estamos seguros de que vamos a conseguir superar las dificultades y salir reforzados de las mismas.

Es momento de sonreír con los ojos y caminar hacia delante con esperanza y alegría.

Equipo Directivo